



## 健康教室：地域住民の皆様と共に健康促進

### 6月健康教室を開催しました！

コロナの影響により約4年ぶりの開催で6月30日（金）「知っておきたい感染予防と手洗い」を開催しました。

前半は藤田院長からみなさんへお話をされたあとに感染管理者からの講演、後半は手洗い体験でした。沢山のご参加をありがとうございました。



#### 📢 講演の状況

感染と発病の違い、感染経路と基本的な対策等

#### 📢 手洗い体験と洗い残しチェック

手洗い後に器械で洗い残しを確認



#### みなさんの声

- 院長先生の「医は仁なり」ご立派な家訓感心しました。
- 地域に宇治病院があるので有難いです。
- 感染予防のための手洗いの必要性が良くわかりました。
- 洗い残し部分が良くわかったのでこれから参考にして洗います。
- きちんと洗えているのかを検査できてとても良かったです。
- 知っているようで、盲点になっていることを手洗いを通して知らせて頂きました。
- 来院する機会が少なくなりましたが今後はホームドクターとして来院したいです。
- 健康教室があると知らずに参加しましたがとても勉強になりました。
- 楽しく教えてもらいました。
- 久しぶりで良かったあ。
- 説明も資料もとてもわかりやすかったです。
- 毎回、楽しみにしています。

(一部紹介)



次回7月21日（金）開催

